



Recetas de la abuela para recuperar la tradición gastronómica salmantina, en el CC El Tormes

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Centro Comercial El Tormes acogió en la tarde del martes una mesa redonda sobre 'Recetas de la Abuela: Cocina tradicional salmantina', organizada por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, a través del programa de Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca, y la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta con la colaboración del Centro Comercial El Tormes y la Librería Santos Ochoa.

La edición de un libro de Recetas de la Abuela, ha servido de motivo para recoger, a través de esta tertulia, las reflexiones de profesionales del mundo de la gastronomía, críticos gastronómicos, blogueros, empresarios de productos agroalimentarios y representantes de las instituciones de Salamanca sobre el peso de la tradición en la gastronomía de



Un momento de la mesa redonda celebrada en El Tormes. :: WORD

la provincia.

En este foro, los participantes mostraron opiniones diversas, sin embargo, todos coincidieron en la importancia del pasado para poder

avanzar en el mundo de la cocina. Pero aunque es importante no olvidar el pasado, también hay que seguir avanzando, como se puso de manifiesto en esta iniciativa.